

ラストスパート月間積立増資増やそう!

3月累計

4月～2月

あかるいまち21

No.1117号 2018年3月12日 組織部 TEL082-532-1264

組合員ふやし

31人

1215人

出資金ふやし

298万円

9734万円

純増

▲127万円

67万円

中区北支部健康チェックin中央公民館フェスティバ

3/3～4(土・日)中区中央公民館合同フェスティバルが行われ、中区北支部がコーヒー販売と健康チェックの2ブースに出店し、2日間で10名の組合員さんと職員2名が協力し取り組みました。心配されていたお天気もさほど崩れることなく、4日には気温が20度を超える春の陽気!多くの参加者でにぎわいました。2日間で健康チェック100名、コーヒーは253杯を売り上げました。このフェスティバルへの出店は、支部の長年の取組みだけあって来場者の方々との話はずみずみです。『いらっしゃ〜い!健康チェックやって〜』『去年もやってもろうとるし、やってもらおうかね』、『具合はどんな?』『はあ、年じゃけえしょうがないわ』てな感じで、支部の方々暮らしの中で築いているネットワークを垣間見ることが出来ました。健康チェックをしながら驚いたのは、ほとんどの方が70代後半～80代の高齢者の方ということ。特にこの地域は高齢者と外国籍の方が多いとは聞いてはいましたが、体組成計の設定ボタンを押す回数とチェック後の説明に要する時間の長さで実感しました。来年は中央公民館の改修工事のため、フェスティバルもお休みだとか。少し長くお話をした方や「親切にありがとう。みてもらってよかったわ」と言ってくれた方を思い浮かべて、再来年新しくなった建物での開催が待ち遠しく思えた家路でした。



がりでした。とはいえ、折り紙は二重にして折り方を変え、お雛とめ雛の衣装を変えるなど工夫のされた色鮮やかなものを作り上げる細かい作業も必要でした。出来あがると皆さん笑顔で「楽しかった〜」と、その後の茶話会も楽しいひと時となりました。

吉島支部 小物づくり班

3月7日に吉島支部の小物づくり班で折り紙を使ってお雛様作りをしました。ひな祭りには少し遅れたのですが、8人ほどで集まって、一人の組合員さんを先生役に手助けし合いながら作業しました。あらかじめ「先生」が、作り方のマニュアル文や扇や尺などの部品を準備してこれ、あとは人形本体を折りあげれば出来上



協同組合がよりよい社会を築きます